

FESTiFOTO CANALS

EXPOSICIÓN Speculum Banyoles

FESTiFOTO CANALS
2021

TINO
SORIANO

ORGANIZA



PATROCINA



Del 5 al 17 de junio

Casa de Cultura Ca Don José

Viernes, 4 de junio de 2021.

IES Sivera Font.

11 h. Charla sobre fotografía de viajes.

Casa de Cultura Ca Don José.

20.30 h. Inauguración de la exposición.

Sábado, 5 de junio de 2021

Centre Cultural Papa Calixte III

20 h. Conferencia Trabajando para National Geographic.



TINO SORIANO



Fotógrafo, docente y escritor nacido en Barcelona ha sido premiado varias veces por la Unesco y es poseedor del prestigioso Lente de Plata Mexicano. Posee cuatro galardones Fotopres, Fotógrafo Español del Año Fujifilm, NikonPro, Canon-Europa, la distinción "The Essence of Humanity" y un "World Press Photo en la categoría Arte.

En el año 2018 la Generalitat de Cataluña le concedió el Premio Nacional de Comunicación en la modalidad Prensa. Un año antes fue galardonado con el "Premio Nacional Piedad Isla" por su labor profesional y docente a lo largo de tres décadas y la Sociedad Geográfica Española le otorgó el Premio Imagen-2015 por su trayectoria como fotógrafo y viajero.

Lleva más de veinte años colaborando con la National Geographic Society y ha ilustrado ocho libros de viajes por encargo: "Toscana", "España", "Roma", "Sicilia", "Madrid", "Portugal", "Nápoles y el sur de Italia" y "Grandes viajes en tren por el mundo" además de participar en innumerables proyectos editoriales individuales y colectivos. Aparte ha publicado en muchos de los medios más prestigiosos del planeta.

Ha escrito e ilustrado numerosos libros de fotoperiodismo y de popularización de la fotografía. "Los Secretos de la Fotografía de Viajes" (PhotoClub Anaya-2018), "Ayúdame a mirar, la Biblia del reportaje gráfico" (PhotoClub Anaya-2019) y "Fotografía con una sonrisa" (PhotoClub Anaya-2020) han sido sus últimos ensayos.

Ha colaborado con revistas de todo el mundo y recibido reconocimientos de l'Academia de Ciències Mèdiques de Catalunya y de la OMS por la divulgación del mundo de la medicina desde la década de los ochenta del siglo pasado. Forma parte del reducido grupo de fotógrafos en la página oficial de la National Geographic Society en Washington D.C. www.tinosoriano.com



Speculum Banyoles

El lago de Banyoles es una inacabable escuela de interpretar la luz para mí. Quizás el lugar que más me gusta del mundo. Además de la belleza de sus alrededores tiene un elevado interés ecológico por la presencia de varias especies protegidas. Las competiciones de remo y de triatlón son frecuentes en el lago de Banyoles, que fue sede olímpica durante los Juegos de Barcelona en 1992.

Se encuentra en la comarca del Pla de l'Estany y es un lago que se alimenta de las aguas subterráneas que proceden de la Alta Garrotxa.

Declarado paisaje pintoresco desde 1951, es un lugar de belleza excepcional para pasear, disfrutar de un viaje en barco, admirar sus pesqueras del siglo XIX o simplemente tomar fotografías en las orillas del lago.

Por otra parte, Banyoles y su cuenca lacustre asociada están considerados como el tramo kárstico más grande de la Península Ibérica y constituyen un sistema medioambiental de enorme valor.

Me enorgullece compartir este pequeño paraíso en un ensayo personal sobre las variaciones de un paisaje que cambia a cada instante.